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Ich meine, man darf auch folgendes nicht vergessen:

Die Mannschaft war letztes Jahr als ganzes schwach und teilweise desolat.

Ein sehr junger Spieler wie er konnte da auch nicht alleine die Kohle aus dem Feuer holen, war
da überfordert und konnte sich nicht richtig entwickeln und sei Potential zeigen (ich frage mich
ob z.B. Plattenhardt oder Wollscheid in der letzjährigen Mannschaft in Dormund besser
ausgesehen hätten)

Trotzdem hat er Talent und Potential, muss jetzt aber mal den nächsten Entwicklungsschritt
machen. Darum ist es für ihm auch gut, daß er ab jetzt nicht mehr wie bisher jedes Jahr als
Leihspieler rumgereicht wird.
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